
第２回 あすの川西町の小学校を考える協議会 会議録 

 

１ 日  時 平成２５年８月３日（土）午後２時～５時０５分 

 

２ 場  所 川西町農村環境改善センター 大集会室 

 

３ 出席委員 馬場委員、廣居委員、片倉委員、菅井委員、大木委員、長澤委員 

       寒河江委員、玉田委員、島貫委員、佐々木委員、渡部（昭）委員 

加藤委員、金子委員、天笠委員 

 

４ 協  議 

  ⑴学区再編と教育環境について 

   ３つのグループに分かれて討議を行った。 

  【検討テーマ】 

   ①学校規模によるメリット・デメリットは何か ≪過・小規模校≫ 

   ②学校統廃合のメリット・デメリットは何か 

   ③学校統廃合の合意形成はいつ、どのように行うとよいか 

 

  ⑵全体協議 

   ①各班からの発表 

   ②発表内容に関する質疑、意見 

   ③全体の感想・意見 

各委員からの発言は次のとおりであった。 

≪委員≫ 

    ・子どもたちの意見のすいあげ方をどうするか 

・成功事例を参考とすべき 

・審議経過はオープンにすべき 

・地域の意見をしっかり聞くべき 

・保護者が身近な課題として、しっかりと真剣に意識してほしい 

・再編整備の方向にはいくと思うが、どう実現させていくか、タイミングにあ

たる保護者にはパワーが必要 

・理解を深めていく上で、活字だけでなくビジュアル的な資料の提示が必要で

は 

 ・町が良くなるよう子どもが楽しく学校に通えるようになってほしい 

 

５ そ の 他 

  なし 


